

QUELS LÉGUMES PEUT-ON PLANTER AU POTAGER EN DÉCEMBRE ?



Certains légumes ne se soucient pas de la baisse des températures pour être plantés. C'est notamment le cas du brocoli, des choux, des carottes, du rutabaga, du céleri, des poirées, de la rhubarbe, du chou-fleur et de l'épinard ...

Il est tout à fait possible de planter en décembre. En réalité, ces légumes n'aiment guère la chaleur et il est donc conseillé de les planter lorsque les températures sont basses.

De huit à quatre semaines avant les premières gelées, il est temps de planter votre mâche. Attention néanmoins de protéger vos plants des conditions météorologiques difficiles, les températures trop basses pouvant être fatales pour vos plants de mâche.

En décembre, il est encore temps de planter de l'ail, pour profiter de sa récolte au printemps.

Certains légumes peuvent être cultivés tout au long de l'année, comme notamment la roquette, le chou frisé ou la betterave.